

”追突事故”

低速追従時の安心感と油断からくる
車間不足と注意力不足

- ”うっかり・ぼんやり”による交通事故を防止しましょう
- ”スピードダウン”で安全運転

平成27年 夏の全国交通安全運動

期間:2015/7/11(土)~20(月)

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ”注意

停車してる車両から、渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない

バック時は 降りて確認 乗っても確認

2時間ごとに、15分休憩!

交差点手前で止まる時は、車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ~し!」

自分は、事故を起こすはずがない? 事故に遭うはずがない?

熱中症か、高齢者4人死亡

◆”水分補給”を十分に◆

2015/07/13 21:08

列島各地で最高気温が35度以上となる猛暑日を記録した13日、熱中症とみられる症状で搬送された栃木、埼玉、静岡各県の高齢の男女4人が死亡した。

信号、横断歩道なし 86歳女性はねられ死亡

2015年7月13日(月)21時26分

13日午前10時5分ごろ、富山県の町道で、道路を歩いて横断していた無職の女性(86)が、軽乗用車にはねられ死亡しました。横断していた場所に信号や横断歩道はありませんでした。警察は軽乗用車を運転していた61歳の女性から状況を聞くなどしています。

観光バスと大型トラックが衝突 20人以上ケガ

2015年7月14日(火)7時45分

14日午前3時過ぎ、三重県の東名阪自動車道で観光バスと大型トラックが衝突する事故があった。バスと大型トラックは高速道路ののり面に転落していて、ケガ人は少なくとも20人以上いるという。この事故でバスと大型トラックは約2m下の茶畑に転落し、横転しているという。

渋滞停車中のバス、”突然タイヤ破裂”…乗客3人軽傷

昨年の7月26日車検、今年も近く受ける予定だった

2015年7月13日(月)0時15分

12日午後4時40分ごろ、滋賀県の国道で、路線バスが渋滞で停車中、左側の前輪タイヤが突然破裂した。この衝撃で、車内の床部分のタイヤハウスが破損してタイヤ片や金属片などが車内に飛び散り、乗客の17~50歳の男女3人が顔や手などを切る軽傷を負った。警察は、タイヤが破裂した原因を詳しく調べている。このバスは、毎年実施が義務付けられている事業用バスの車検を昨年7月26日に受けており、今年も近く受ける予定だったとみられる。

バスの下敷きに…車道を渡っていた女性死亡

2015年7月10日(金)13時41分

10日午前8時半すぎ、神奈川県駅のバスロータリーで、70代の女性が路線バスにはねられた後、下敷きになり死亡しました。警察によりますと、女性は駅の方向から車道を渡り、バスの停留所に向かっていました。その際にロータリーを走っていたバスにはねられたとみられています。この事故で、バスの運転手の男性容疑者(59)が過失運転傷害の疑いで逮捕されています。